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第2005回　　例　　会　　（2月1日）

2006～07 国際ロータリーのテーマ
「率先しよう」

会長：小池利昌 ／ 幹事：古沢勇治

委員長：飯田芳幸／副委員長：鈴木貴大
委　員：福島伸悦、諸貫健一、岡田則之
　　　　大野年司

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

・点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング斉唱（奉仕の理想）

・４つのテスト唱和

・来賓紹介

　　2570地区新世代部門 竹間委員長

　　交換留学生 小山茜さん

　　　　　　　　（小山会員のお孫さん）

・会長報告

・12月結婚記念日祝

・令夫人誕生祝

・幹事報告

・委員会報告

・交換留学生挨拶（小山茜）

・本日の卓話

・出席報告

・ニコニコボックス

・点鐘

第2005回例会　式次

　みなさん今日は！

　今日は、環境問題の中でも一番大切な水問題につ

いて話してみたいと思います。

　私達昔は、井戸水を飲んでいました。今は、水道

水です。水道水がうまいと思いますか？　最近、命

を守る大切な水がまずいとか臭いなどと言われると

共に、安全性の問題が社会的に表面化し、水道水源

であるダム湖、湖沼、そして河川の水質浄化が叫ば

れている現状です。

　水槽で魚を飼ったことありますか？　私、数年前

に中国からパンダ金魚という金魚を買ってきまして、

二年ばかり飼った事があります。パンダ金魚とは、

出目金を改良したもので、パンダに良く似ており、

白黒、白赤との二色あり中国でも貴重なものです。

　中国では12～13cmで10元程度で買えますが、日本

のペット屋では、７～８cmのものが３万円程度しま

す。

　そのパンダ金魚10数匹が、水変えの失敗で死んで

しまいました。非常にがっかりした事がありました。

金魚が死んでしまうような水を私達は、毎日飲んで

いるわけです。

　アフリカの農村へ行くと、いたるところで頭の上

に水を乗せ運ぶ女性と子供をよくテレビ等でみかけ

ます。水を川などの水源から自宅まで、片道数キロ

運ぶのが主婦の日課と聞きます。往復５時間ほどか

かる人も珍しくないと言います。

　日本では何処でもいながらにして、水道の栓をひ

ねれば、いつでもきれいな水が溢れ出て、誰もが蛇

口を口につけて喉を潤すことができるではないか。

しかし、ニュース等で信じられないような記事を見

る事があります。

　大阪のある小学校の「保健だより」に「生水（水

道水）」を飲まないようにしましょうと書いてある

ので、市の教育委員会で調べたところ児童に水筒を

持たせている学校が一つの小学校だけでなく、市内

の小学校の九割近い小学校が水筒を持たせていると

言う記事がのっていました。

　このように日本での飲み水としての水道水に対す

る人々の不信感には、かなり根強いものがあるわけ

です。

　これは、水道水が検査しなければ安心して飲めな

い事を意味していると同時に、水道の原水がいかに

汚れているかを物語るものです。

　それでも、水道水を安心してそのまま飲めるのは、

日本、カナダ、アラスカ、アメリカ西北部の一部、

北欧、シンガポールなど十数か所きりありません。

　生水を飲むのは、日本人とアメリカ人と、カエル

だけだと言われるほど、日本人は水を良く飲む国民

だったのです。

　どんな貧しい人でも、水は充分飲めた高度成長以

降は、水源が汚れ飲める水にするにも金も手間もか

かるようになったのに、日本人はまだ水はタダだと

いう感覚でいます。

　だから平気で水源を汚す、水に対する価値観がく

るっているような気がしてなりません。

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 小池利昌 会長



ニコニコボックスニコニコボックス
★小池利昌会長…竹間あきら地区新世代部門委員

　長様、今日はお世話になります。宜しくお願い

　します。

★古沢勇治幹事…竹間新世代部門委員長様、本日

　は勉強させて頂きます。

★稲垣会員…結婚祝い誕生祝い、ありがとうござ

　います。

★永島会員…暖冬!!  地球温暖化？　山に雪なし水

　を大切に使いましょう。

★大野会員…竹間あきら地区新世代部門委員長様、

　今日はお世話になります。宜しくお願いします。

　結婚祝いもありがとうございます。

★大谷会員…竹間様、卓話ありがとうございます。

★黒渕会員…竹間新世代部門委員長様、本日は卓

　話ありがとうございます。

　１月21日のライラデー成功、おめでとうござい

　ます。

★小山会員…孫の茜が、皆様のおかげで海外留学

　をさせて頂く予定となりました。感謝申し上げ

　ます。

★中島会員…小山茜さん、健康に充分注意をされ

　て、留学生活をエンジョイして下さい。

★福島会員…竹間新世代部門委員長様、本日は卓

　話ありがとうございます。

★武笠会員…結婚記念祝いありがとうございます。

★諸貫会員…竹間部門委員長と、小山茜さんの卓

　話を歓迎致します。

★山田会員…竹間様、行田ロータリークラブへよ

　うこそ。

★湯本会員…竹間様、行田ロータリークラブへよ

　うこそ。本日は卓話ありがとうございます。

★渡辺会員…竹間あきら様、ようこそおいで下さ

　いました。卓話宜しくお願いします。

★小椋会員、木村会員、小島会員、小菅会員、

　小林会員、清水治雄会員、武田会員、冨田会員、

　宮内会員、山本憲作会員

合計￥５２０００

○先程開かれました理事会のご報告から申し上げし

　ます。２月、３月例会プログラムが承認されまし

　た。２月は前回申し上げましたが、スクールバン

　ドフェスティバル、それとI Mと地元を離れての例

　会になりますが、大いに参加して頂き、盛り上げ

　て頂きたいと思います。

○台北城中ロータリークラブ創立20周年記念式典出

　席の為、５月の例会プログラムの変更が承認され

　ました。詳しくはまた追ってご案内致します。

○第37期派遣候補生第３回オリエンテーションが、

　２月17日(土)に坂戸市文化施設で行われます（候

　補生への適応教育) 。カウンセラーの福島会員が

　小山茜さんとともに出席してくれます。また茜さ

　んが本日ご挨拶に来ました。よろしくお願い致し

　ます。

○2006年～2007年度地区大会のお知らせです。

　大会１日目　４月14日(土)

　　　　　　　池袋のメトロポリタンホテル

　大会２日目　４月15日(日)

　　　　　　　和光市のサンアゼリア

○『ロータリーの友』２月号34ページの「地区のた

　より欄」に当クラブ小椋剛会員の投稿記事が掲載

　されています。３クラブ合同ウオークの記事です。

幹事報告 古沢勇治 幹事

地区新世代部門 竹間委員長

　このような現実から、容器入り飲料水（ペットボ

トル）につめたミネラルウォーターを、若い人達が

ファツションの一部のようにあたりかまわず口にす

る姿をよくみかけるようになりました。

　これから将来にわたって、自分で飲む水はその水

源を含め自分自身で守る位の気概がないと、とても

おいしい水が飲めないと思います。

　私達が普段飲む水、又、水源を自ずからの手で守

らなければならないと言うものの、これからどのよ

うにして考え行動していけば良いか？　是非これか

ら勉強していきたいと思います。

　そこで私の年度は、残すところ後５ヶ月でござい

ますが、なるべく多くの時間をさき、水問題につい

て皆さんと一緒に勉強していきたいと思っておりま

す。今日、理事会におきまして、水問題のプロジェ

クトチームを作るという事が承認されました。これ

は、皆さんご存知の事と思いますが、当クラブの佐

藤孝太郎会員が94歳と言う高齢でありながら、武蔵

用水路を含めた水問題において埼玉県はもちろん、

国土交通省にまで足を運び行田の水問題を伝え、問

題定義をしている姿を見ますと、私達、同じロータ

リー会員として考えさせられることがあります。

　そこで、これから佐藤孝太郎会員はもちろんの事、

小池英輔パーストガバナー、永島会員、小川会員の

四名のパースト会長にて、水問題に取り組むつもり

でおりますので宜しくお願い致します。

卓話


